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Verbale Comitato di Gestione del 23 novembre 2023 

\    AMBITO TERRITORIALE DI CACCIA N. 4 

                            FIRENZE NORD-PRATO 

 
Verbale della seduta del 23 novembre 2023 ore 17.00 

Cognome Nome Carica Designazione Presenza Assenza 

AGRESTI Luca Consigliere EKOCLUB X  

BORSELLI Matteo Consigliere Coldiretti X  

CIANI Marco Consigliere FIdC X  

FABBRI Massimo Consigliere FIdC X  

GALEOTTI Piero Presidente ENDAS X  

GUIDARELLI Francesco Consigliere Pubbl. Amm.ne  X 

GUIDOTTI Leonardo Consigliere Arcicaccia X  

GULLO Cinzia Consigliere CIA X  

IGNESTI Federico Consigliere Pubbl. Amm.ne X  

MATTEUCCI Giacomo Consigliere Confagricoltura X  

PUBBLICO AD ASSISTERE NO  9 1 

 

ORA INIZIO DEI LAVORI: 17,05. Avuto riguardo delle esigenze dell’Ente di far fronte alle 

richieste di partecipazione di auditori esterni e di favorire la presenza di Consiglieri che non 

possono raggiungere la sede, la riunione viene svolta in forma mista, sia in presenza sia in via 

telematica, utilizzando la piattaforma GoToMeeting tramite un computer presente nella sala riunioni 

dell’Ufficio dell’ATC. 

Il Presidente dell’ATC Galeotti provvede ad accertare l’identità delle persone presenti che 

risultano essere Matteucci, Agresti, Fabbri, Gullo e Guidotti. Risulta inoltre collegato in remoto 

Borselli. 

PARTECIPANTI IN RAPPRESENTANZA DELL’UFFICIO: Dott.ssa Francesca Giovannelli. 

ALTRI PARTECIPANTI: NO. 

PUBBLICO AD ASSISTERE: NO. 

ESTREMI CONVOCAZIONE INVIATA A MEZZO E-MAIL E PUBBLICAZIONE SUL SITO:  

17 novembre 2023 - Prot. n. 4705/2023 convocata dal Presidente Piero Galeotti. 

1. Approvazione Verbale della seduta precedente; 

2. Comunicazioni del Presidente; 

3. Nomina commissione d’esame per selezione tecnico faunistico e decisioni consequenziali; 
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4. Lavori Commissione Danni e Miglioramenti; 

5. Spese del periodo; 

6. Varie ed eventuali. 

Alle 17,05 il Presidente Galeotti dichiara che la seduta può avere inizio, essendo la stessa 

regolarmente convocata e risultando presente il numero legale. 

Il Presidente Galeotti, nell’esaminare il primo punto all’Ordine del Giorno, fa presente che la 

bozza inviata è stata corretta come richiesto dal Consigliere Fabbri e dal Segretario Matteucci, e 

dopo essersi accertato che non vi sono ulteriori osservazioni sulla bozza del verbale posto in 

approvazione, mette in votazione il verbale della seduta del 24 ottobre 2023, che viene approvato 

all’unanimità così come riproposto con la modifica richiesta. 

 

Deliberazione n. 118/2023 – Approvazione verbale della seduta del 24 ottobre 2023.  

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità il verbale della seduta 

del Comitato di Gestione del 24 ottobre 2023 e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai 

sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,08 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Passando al secondo punto all’Ordine del Giorno “Comunicazioni del Presidente”, il Presidente 

Galeotti riferisce in merito alla riunione del 27 ottobre 2023 con gli ATC, convocata dalla Regione 

Toscana per discutere della modifica dell’Art. 11 ter della l.r. 3/94 relativamente all’adeguamento 

dei compensi massimi previsti a titolo di indennità per il Presidente e per gli altri componenti il 

Comitato di Gestione, precisando come la bozza della Delibera Regionale in discussione sia stata 

inviata in data odierna allegata alla convocazione di un’ulteriore riunione prevista per l’indomani. 

Esemplifica, ricordando quanto esposto in occasione del precedente Comitato, come questo sia il 

risultato del metodo adottato dal Coordinamento degli ATC, ove i Presidenti si trovano ad 

esprimersi su questioni anche importanti senza le tempistiche necessarie a consentire di sottoporre 

formalmente gli argomenti in discussione e condividere le decisioni con i rispettivi Comitati di 

Gestione. 

In merito alle proposte ricevute dalle banche con cui l’ATC ha attualmente rapporti, Galeotti 

riferisce di essere in attesa di conferma da Crédit Agricole in merito alla possibilità di avere un 
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tasso di interesse del 3% per nuovi conti di deposito a breve termine. Considera come, tuttavia, 

occorrerà valutare anche quanto proposto da Banca Cambiano in merito alle nuove entrate. 

I presenti concordano che il Presidente possa gestire al meglio la liquidità giacente sui conti correnti 

intestati all’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato. 

Ciani si unisce alla seduta alle ore 17,18. 

Galeotti, nel ricordare che risultano scaduti o in scadenza i conti deposito a 6/9 mesi di Crédit 

Agricole, comunica la possibilità di usufruire delle risorse già rientrate per sottoscrivere un accordo 

preliminare per l’acquisto della sede con la società Pianvallico, visto che l’Amministratore Alcaro 

avrebbe espresso la volontà, contattando anche il Segretario Matteucci, di procedere con un 

preliminare di compravendita entro fine anno ed invita Matteucci a riferire in merito. 

Matteucci informa i Consiglieri presenti di come il rappresentante della Pianvallico abbia esposto 

alcuni aspetti tecnici relativi ai locali oggi in condivisione per la parte termica dismessa, da 

considerare nella predisposizione dell’atto. Per il resto, sembrerebbe non vi siano altri elementi di 

novità se non la necessità di Pianvallico di stringere l’intesa per cui l’ATC aveva già accordato 

disponibilità a fine di giugno. 

Proseguendo, il Presidente Galeotti, invita a svolgere gli incontri richiesti sia dalle Associazioni 

Venatorie del Comune di Firenzuola per quanto riguarda la gestione della piccola fauna sia da 

alcuni agricoltori per quanto concerne i danni degli anni 2017-2018 non ancora liquidati a causa del 

procedimento penale in corso, proponendo la data del 5 dicembre prossimo. 

Fabbri comunica di essersi interfacciato con alcuni cacciatori di Firenzuola a cui potrebbe andare 

bene anche un incontro in orario mattutino, vista la sua difficoltà alla guida al di fuori dell’orario 

diurno che lo limiterebbe alla partecipazione in presenza. Si rende disponibile anche per un 

eventuale incontro nel primissimo pomeriggio che gli consenta un rientro consono. 

Per quanto concerne la riunione con gli agricoltori, Gullo comunica che la Commissione Danni ha 

preso atto della richiesta, considerando come non vi siano elementi novativi in merito alla 

questione; tuttavia, essendo una richiesta indirizzata al Comitato, si rivolge ai componenti per avere 

una loro opinione in proposito, dichiarando la propria disponibilità a partecipare all’incontro. 

Matteucci ritiene di aver già chiaramente espresso le sue perplessità in Commissione, essendo la 

richiesta generica e ribadisce, pertanto, come ritenga l’incontro non opportuno, anche a tutela 

dell’attuale Presidente. Ricorda, infatti, che è stato deciso in epoca precedente, da precedente 

composizione dell’Organo di Governo dell’ATC, di sospendere cautelativamente le liquidazioni, 

acquisiti opportuni pareri, in attesa del giudizio. Non essendoci nuovi elementi al riguardo, in 

particolare quelli che dovrebbero essere forniti dal nostro legale, non comprende come possano 

essere valutati aspetti differenti.  
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Agresti concorda con Matteucci, considerando come il Comitato non sia in condizione di fornire 

informazioni sul procedimento penale in corso.  

Borselli, concordando con chi lo ha preceduto, considera come anche dalle ultime comunicazioni 

ricevute dall’Avv. Procaccini non emergano elementi di novità per cui si renda necessario ed 

opportuno un incontro; inoltre, dichiara di non aver avuto riscontri dal territorio sull’esigenza di tale 

riunione.  

Ciani, contrariamente a quanto espresso dai colleghi, ritiene che l’incontro si debba svolgere e si 

dichiara disponibile a partecipare, sottolineando come il Presidente Galeotti, quale rappresentante 

del Comitato di Gestione, possa riscontrare le richieste degli agricoltori interessati. 

Agresti non concorda con Ciani in quanto ritiene irrilevanti le informazioni che il Presidente o il 

Comitato possano fornire in questo momento.  

Il Presidente Galeotti interviene specificando come le Aziende coinvolte non siano a conoscenza 

degli importi che devono essere loro liquidati e di come, tuttavia, l’Avv. Procaccini lo abbia 

informato sul fatto che gli sviluppi del procedimento non abbiano modificato la situazione o 

comunque migliorato la posizione degli indagati, su cui l’ATC potrà rivalersi. Precisa come dalla 

lettura della missiva ricevuta emerga una raccomandazione alla cautela. 

Matteucci, facendo riferimento alla comunicazione dell’Avv. Procaccini, riferisce come la società 

coinvolta risulti ormai cancellata da inizio 2023. Ritiene opportuno che l’Avvocato ne sia a 

conoscenza nel caso debbano essere valutate ipotesi revocatorie o di procedere verso i liquidatori o i 

soci. In ogni caso comunica che le richieste di incontro al Comitato dovrebbero essere riscontrate 

presso la sede dell’ATC e non a piacimento di chi richiede; comunica che non parteciperà 

all’incontro richiesto per le motivazioni esposte. 

Dopo ampia discussione, il Presidente, concordando telefonicamente con i rappresentanti l’Amm.ne 

Comunale, fissa nel la data del 4 dicembre 2023 presso la sala consiliare del Comune di Firenzuola 

per svolgere sia l’incontro richiesto dalle Associazioni Venatorie di Firenzuola sulla gestione della 

Piccola Selvaggina (alle ore 14.00) sia quello con gli agricoltori (a seguire alle ore 16.00). 

Successivamente, il Presidente Galeotti, in assenza del Coordinatore della Commissione Affari 

Generali Guidarelli, ancora impegnato in una riunione di lavoro, chiede alla Dott.ssa Giovannelli di 

poter riferire in merito al terzo punto all’Ordine del Giorno. 

Giovannelli espone come la Regione fosse stata preliminarmente sentita prima di deliberare 

l’avviso per la selezione ad oggi in corso ed avesse dato garanzia della possibile partecipazione di 

Massimo Taddei, in qualità di referente regionale per l’ATC 4 Firenze Nord-Prato, alla 

commissione d’esame ma che, successivamente, lo stesso abbia sollevato questioni di natura 

burocratica che dovranno essere approfondite con l’ufficio del personale. Perciò, Guidarelli si 
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sarebbe interessato affinché, vista anche l’assenza di revisore, Taddei possa essere autorizzato a 

seguire la selezione svolta dall’ATC 4 Firenze Nord-Prato. 

Giovannelli riferisce inoltre che, contestualmente, è stata richiesta al Dipartimento di Scienze e 

Tecnologie Agrarie, Alimentari, Ambientali e Forestali ed al Dipartimento di Biologia 

dell’Università di Firenze, ove afferiscono le classi di laurea ammesse alla selezione, la 

disponibilità di personale esperto in gestione della fauna a prendere parte alla commissione 

d’esame. 

I Dipartimenti interessati hanno indicato rispettivamente la Prof.ssa Maria Paola Ponzetta ed il Dott. 

Marco Zaccaroni, su cui Giovannelli chiede espressamente conferma al Comitato. 

Come eventuale possibile sostituto è stato indicato il nominativo del Prof. Riccardo Bozzi. 

Tenuto conto della mancata conferma da parte della Regione Toscana per la presenza di Massimo 

Taddei, il Presidente Galeotti considera di poter richiedere anche la disponibilità a coloro che 

hanno già preso parte a precedenti selezioni dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato. 

Vengono quindi indicati, quali possibili ulteriori sostituti nella Commissione, quali supplenti, il 

funzionario dell’Ufficio Territoriale Regionale di Prato Nevio Sani, l’ex dirigente regionale 

dell’Ufficio Caccia e Pesca Paolo Banti, i consulenti esterni Dott. Frassinelli Niccolò, il Rag. 

Maurizio Vignini ed il Dott. Michele Viliani. 

Preso atto dei nominativi elencati dall’Ufficio, il Presidente Galeotti mette in votazione la proposta 

di nomina della commissione d’esame, corredata anche dei possibili membri supplenti, per la 

selezione del tecnico faunistico che dovrà svolgersi il prossimo 15 dicembre, per consentire di 

approvare la graduatoria risultante nella seduta del Comitato di Gestione fissata per il 19 dicembre 

2023. La deliberazione riporta consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 119/2023 – Nomina commissione d’esame per selezione tecnico faunistico. 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato nomina la commissione d’esame 

per lo svolgimento della selezione pubblica per l’individuazione della figura del tecnico 

faunistico, composta da Massimo Taddei, Maria Paola Ponzetta e Marco Zaccaroni, 

(eventualmente sostituiti da Nevio Sani, Paolo Banti, Riccardo Bozzi, Michele Viliani, Niccolò 

Frassinelli e Maurizio Vignini) e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,08 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 
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Passando al punto successivo all’Ordine del Giorno, il Presidente Galeotti invita il Coordinatore 

della Commissione Danni e Miglioramenti a riferire in merito ai lavori svolti. 

Gullo espone i lavori svolti dalla Commissione riunitasi il 21 novembre scorso, riepilogati in 

apposita informativa presente in atti dell’Ente e nel materiale a disposizione di tutti i Consiglieri per 

la seduta odierna. 

Riferisce preliminarmente in merito alle relazioni del Dott. Frassinelli e del Dott. Squillace, che 

sono stati appositamente invitati alla riunione della Commissione, per esporre quanto svolto nel 

corso del loro rispettivo incarico: la Commissione è rimasta soddisfatta del resoconto presentato dal 

Dott. Frassinelli a differenza di quanto esposto dal Dott. Squillace, a cui è stato richiesto di 

integrare la relazione prodotta, ritenuta estremamente sintetica e priva dei necessari elementi tipici 

di una relazione tecnica. 

Giovannelli comunica che il Dott. Squillace ha già provveduto ad inviare la relazione rivista, di cui 

i componenti la Commissione prendono visione, considerandola ancora insufficiente e da 

richiedere, pertanto, una sua riformulazione. 

Successivamente, Gullo riferisce nel dettaglio le richieste di prevenzione e di miglioramento 

ambientale esaminate dalla Commissione. 

Al termine dell’esposizione del Coordinatore, il Presidente Galeotti invita i presenti ad esprimersi 

formalmente circa l’approvazione delle opere di prevenzione danni e dei miglioramenti ambientali 

proposti dalla Commissione Danni e Miglioramenti, riscontrando consenso unanime su entrambe le 

votazioni. 

 

Deliberazione n. 120/2023 – Lavori Commissione Danni e Miglioramenti – Approvazione 

elenco prevenzioni danni. 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la proposta, 

in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,31 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

 

Deliberazione n. 121/2023 – Lavori Commissione Danni e Miglioramenti – Approvazione 

elenco miglioramenti ambientali. 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 
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Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la proposta, 

in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,32 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Passando al punto successivo all’Ordine del Giorno, il Comitato di Gestione prende in esame il 

prospetto delle spese del periodo, su cui Giovannelli fornisce specifiche e delucidazioni. 

In particolare, indica come la fattura riportata al n. 465, su cui sono già stati richiesti chiarimenti 

alla ditta, risulti da non pagare in quanto palesemente errata. 

Specifica, inoltre, che tra le spese è stata anche riportata la richiesta di rimborso delle spese 

sostenute dall’Associazione Amici della Rocca che durante l’alluvione dell’Area Pratese si è 

distinta per aver collaborato con la Protezione Civile per fornire pasti caldi alle famiglie ed ai 

volontari impegnati sul territorio, oltre a fornire supporto anche al CdL Salumificio Trono, rimasto 

isolato per giorni. 

Matteucci e Ciani propongono un ulteriore sostegno finanziario oltre al rimborso delle spese vive 

sostenute dal CRS di Carmignano. 

Il Comitato di Gestione, considerando lodevole l’impegno svolto dai volontari dell’Associazione 

ritiene opportuno poter sostenere tali iniziative rimborsando fino a 1.500 euro (spesa n. 462). 

Il Presidente Galeotti invita ad esprimersi formalmente in merito all’approvazione delle spese del 

periodo, con la modifica proposta al n. 462, e la sospensione della spesa 465, che viene approvato 

con consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 122/2023 – Approvazione Spese del Periodo. 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità le spese del periodo 

come da prospetto in atti dell’Ente, sospendendo la spesa 465 e modificando la spesa 462, 

come da proposta, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. La 

deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,51 dal Segretario e dal Presidente e 

consegnata all’Ufficio. 

 

Fabbri lascia la riunione alle 19,00. 
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Contestualmente, Ignesti si unisce alla seduta alle 19,02, scusandosi per il ritardo dovuto al 

protrarsi di una riunione istituzionale. 

In tema di Varie ed eventuali, Matteucci riferisce in merito alla riunione svoltasi il giorno 

precedente tra la Città Metropolitana e le Associazioni per risolvere le criticità intercorse sulle 

attività di controllo ed i rapporti tra la Polizia della Città Metropolitana di Firenze e le Guardie 

Venatorie Volontarie, a cui è intervenuto in rappresentanza della propria Associazione, ritenendo 

opportuno partecipare l’esito al Comitato di Gestione, visto che è stata raggiunta un’intesa che 

sbloccherà lo stallo che vede la sospensione dei servizi di vigilanza dal 25 agosto 2023. 

Alle ore 19,06 lasciano la seduta Ciani e Borselli. 

Infine, Galeotti informa che l’ATC 5 Firenze Sud ha richiesto un incontro per definire le modalità 

con cui squadre dell’ATC 4 possono operare in regime di controllo sul territorio di Firenze e 

comunica che provvederà a svolgere l’incontro nella prossima settimana, comunicando la data per i 

Consiglieri che intendano partecipare anche in modalità remota. 

Alle ore 19,15 esauriti gli argomenti all’Ordine del Giorno, Presidente Galeotti dichiara conclusa 

la riunione. 

 

               Il Presidente ATC n. 4                  Il Segretario ATC n. 4  

                  Firenze Nord-Prato                Firenze Nord-Prato 

                        Piero Galeotti                                         Giacomo Matteucci      
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